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Araraquara, 29 de abril de 2025. 

 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

 

 

Excelentíssimo Presidente, 

 

 

 

 

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta 

à indicação nº 510/2025, de autoria do Vereador MARCELINHO, cuja atuação 

comprometida e atenta às demandas da população muito contribui para o 

aprimoramento das políticas públicas em nosso município. 

Informamos que, conforme manifestação da 

Secretaria Municipal de Educação, a solicitação para a reforma geral do prédio da EMEF 

CAIC Ricardo Caramuru de Castro Monteiro, incluindo o ginásio poliesportivo, já está em 

trâmite no Sistema Integrado de Monitoramento Execução e Controle do Ministério da 

Educação (SIMEC), com vistas à obtenção de financiamento junto ao Fundo Nacional de 

Desenvolvimento da Educação (FNDE). 

O projeto de reforma da unidade escolar encontra-se 

finalizado e está sendo adequadamente ajustado para atender às necessidades 

pedagógicas e estruturais dos alunos. Ressaltamos que o referido projeto contempla 

todos os espaços da escola, incluindo, de forma integral, o ginásio de esportes 

mencionado na indicação. 

O próximo passo será a aprovação técnica do projeto 

no sistema federal e, posteriormente, a assinatura do Termo de Compromisso entre a 

Prefeitura Municipal e o FNDE, o que permitirá o início das obras de reforma de todo o 

complexo escolar. 
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Reiteramos o compromisso desta gestão com a 

melhoria da infraestrutura das escolas e com a garantia de um ambiente adequado, 

seguro e digno para o pleno desenvolvimento das atividades educacionais. 

Colocamo-nos à disposição para quaisquer 

esclarecimentos adicionais e aproveitamos para renovar nossos votos de estima e 

consideração. 

Atenciosamente, 

 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ACFL 6.485/2025 


